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aus der 

43. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 19.09.2007 

 
öffentlich 
Top 5 Sonstiges 

 
 

 
Frau Klotz bittet um Auskunft über den Stand der Sanierung der Mensa in der Sportschule und 
eine Aussage zu den Perspektiven. 
 
Frau Fischer bittet die Antwort in der nächsten Sitzung geben zu können Herr  Albrecht ist zur 
Zeit im Urlaub. Er kann Auskunft über den aktuellen Stand geben. 
 
 

 


